



Envoyé spécial du Président de la République démocratique socialiste du Sri Lanka, Gotabaya Rajapaksa, Monsieur Kananathan Veluppillai a été reçu en audience dans l'après-midi de mercredi 03 février 2021, au Palais de l'Unité, par le Chef de l'Etat, S.E. Paul BIYA. Les entretiens ont essentiellement porté sur le renforcement de la coopération bilatérale.



S'exprimant par la suite devant la presse, l'émissaire sri-lankais a précisé qu'il a présenté au Chef de l'Etat une offre de coopération dans les secteurs énergétique et agricole.

Concernant le secteur énergétique, l'envoyé spécial sri-lankais a indiqué qu'il pourrait bientôt bénéficier des investissements de son pays à travers le développement de l'énergie solaire.

S'agissant du secteur agricole, Kananathan Veluppillai a déclaré que le Sri Lanka compte s'investir dans une production nationale massive destinée à l'exportation, en favorisant la création des emplois pour les jeunes.

Le Sri Lanka (anciennement Ceylan) est un pays insulaire situé au sud de l'Inde, dans l'océan indien. Il est peuplé d'environ 22 millions d'habitants. M. Kananathan Veluppillai, hôte du Palais de l'unité, est le Haut-commissaire du Sri Lanka au Kenya.